

日見の風



令和5年1月10日発行
文責：校長 三浦輝之

日見小学校学校目標：「豊かな心を持ち、自ら求めて学ぶ意欲と実践力のある健康でたくましい日見っ子の育成」

めざす子ども像

- ひ：ひとみ輝く元気な子
- みっ：自ら学ぶ子
- こ：心豊かな子

**夢やあこがれに向かって
伸びよ日見っ子！**



pixta.jp - 74456372

新年、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

元日から天候に恵まれ、さわやかな年の初めを迎えることができました。保護者の皆様方におかれましては、さわやかなお正月をお迎えになられたこととお喜び申し上げます。子どもたちは、冬休みの間、幸いにも大きな事故やけがもなく、楽しく過ごせたようです。家庭や地域でのきめ細かな御指導・見守りに心より感謝申し上げます。

さて、今年卯年（うさぎ年）です。日本の十二支は、【子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥】とされており、「卯（うさぎ）」は十二支の4番目になります。元気で活発なイメージのうさぎ、その一方で人懐っこく温厚なのも特性です。跳躍力に長けていることから、

「飛躍」や「向上」の象徴と称されています。また、穏やかな性質は安心感を育み、家庭円満も期待できそうです。さらには、一度に1匹から10匹ほどの子を産むことから、子宝に恵まれるともいわれています。このうさぎの特性にあやかり、子どもたちにとっても「飛躍する一年」、「何事においても向上する一年」になってほしいと願っています。

さて、子どもたちはどのような夢や目標をもったのでしょうか。卒業式まで今日も含め、登校する日数は6年生があと47日、下学年は修了式まで52日しかありません。3学期は一年のまとめをしっかりと行い、進級や進学に向けた準備をする期間です。残された時間は多くはありませんが、自分は何ができるのか、自分は何が足りないのかをしっかりと見極め、できることを更に伸ばしつつ、足りないところを補うための努力が求められます。身近で小さなことでもよいので、自分の目標や目当て、それを達成するための手立てを考え、努力を続けてほしいと思います。そして、その応援団として家族や学校が後押しを続けることで、本物の力を身に付けることができると信じています。子どもたちの成長のために、3学期も、そして今年も御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

1月の行事予定

9日(月) 成人の日	24日(火) 縦割り活動
10日(火) 第3学期始業式	小中連合美術展(29日まで)
11日(水) 体位測定(6年)	25日(水) 児童集会(給食委員会)
12日(木) 午前中5時間・給食終了後下校 体位測定(5年) フッ化物洗口 アフタースクール	26日(木) 新1年生との交流会①(5年) クラブ活動、フッ化物洗口 アフタースクール
13日(金) 体位測定(4年) ネットワーク巡回活動	27日(金) 新1年生との交流活動②(5年)
16日(月) 体位測定(3年) 縦割り清掃場所確認	28日(土) 育成協主催「ロードレース大会」 「ロードレース大会」予備日
17日(火) 体位測定(2年)	30日(月) 新1年生との交流活動③(5年)
18日(水) 体位測定(1年) 縦割り掃除開始	31日(火) 日見中学校女子制服採寸(6年)
19日(木) 特別日課：午前5時間、給食後下校 アフタースクール	
20日(金) 交通安全の日	
22日(日) 家庭の日	



第3学期 始業式 校長講話(一部変更もあり) ～目標を立てる・まとめる・つなげる～

(略) ※ 実際は、リモートによる始業式となり、プレゼンテーションを見せながら話します。

いよいよ2023年、令和5年が始まりました。皆さんは、希望ややる気いっぱいの気持ちで新年を迎えたことと思います。(略) みなさんも、兎年にちなんで、何事にも挑戦し、飛躍する一年、そして力を伸ばし向上する一年になるといいなと思っています。

さて、いよいよ今日から3学期が始まります。この学期は、一年の中で一番短い学期です。しかし、一年間の学習や生活のまとめをして次の学年に進級する準備をしなければならないとても大切な学期です。3学期が充実した毎日となるよう、頑張ってもらいたいことを三つ話します。

一つ目は、「一年の計は元旦にあり」という言葉があります。一年の計画は年の初めである元旦に立てるべきであり、物事を始めるにあたっては、最初にきちんとした計画を立てるのが大切だということです。「今年は、こんな年にしよう。」「3学期はこんなことを頑張ろう。」という目標を早めに立てることが大事です。また、目標を達成するためには、方法や手段を決めることが大事です。どんな方法でどのようにして目標に近づいていくかを決め、それを続けていくことで目標に近づくことができます。「目標があるから頑張れる。夢があるから輝いていられる。」のです。

二つ目、3学期は一年間のまとめ、そして、次の学期の準備の学期です。今の学年で学んだことは、できるだけ、分かるように、また、できるようになって次の学年に進んでください。3学期にも新しいことをたくさん勉強します。次の学年での学習がよく分かるように、今の学年の学習内容をしっかりと身に付けましょう。6年生の皆さんは、4月からは中学生です。中学校の学習内容はさらに難しくなります。その先には、高校受験もあります。今、やるべきことをやっておかないと中学校で大変苦労しますよ。楽しい思いをするのも自分ですが、苦しむのも自分です。後で後悔しないように、今を精一杯頑張りましょう。

三つ目は、「チャンス」「チャレンジ」「チェンジ」です。みなさんの力を伸ばすためには、何事にも挑戦し、経験を積み重ねることが必要です。その経験の機会(チャンス)は、皆さんの周りにいくらでもあります。勇気を出して挑戦(チャレンジ)してみてください。挑戦した後は、結果が必ず付いてきます。例えば、「できた」「できなかった」「よかった」「よくなかった」など様々です。その結果によって自信が付いたり、反省したり、次への意欲が湧いたりします。これにより、チャレンジする前の自分から変化(チェンジ)しているのです。すなわち、「成長」しているのです。伸びるための「3つのC」を3学期も取り組んでいきましょう。

最後に、6年生のみなさんにとってこの3学期は、一年間の締めくくりであると同時に、小学校生活6年間の締めくくりでもあります。卒業までに残された小学校生活を、目標や目当てをもって一日一日を大切に過ごしてください。今頑張らないと、過ぎ去ってしまった時間は取り戻すことができません。6年間頑張ってきた一人一人が楽しい思い出をつくり、すがすがしい気持ちで胸を張って卒業できるよう、自分を大切に、そしてかけがえのない友達も大切にしていきましょう。

最後に、繰り返しとなりますが、今年の卯年は、兎の跳躍力に長けていることから、「飛躍」や「向上」の象徴と称されています。また、穏やかな性質は安心感を育み、家庭円満も期待できそうです。夢や憧れ、目標や目当てを新しく決め、その達成に向かって力強く前進し、みなさんが大きく飛躍する一年になってほしいということを願って話を終わります。

図書ボランティア 「スイミー」による読み聞かせ ～子どもも担任も引き込まれました～



読書週間にちなみ、2学期の11月28日(月)、12月5日(月)の2日間に図書ボランティア「スイミー」さんによる読み聞かせ会が学年ごとに行われました。紙芝居や本の読み語りなど、学年に応じてお話を準備してくださいました。表現力豊かな読み語りに、子どもたちは本の話の世界に引き込まれていました。スイミーのみなさんには、お忙しい中、誠にありがとうございました。

「本は、心の栄養」といわれるように、読書は子どもたちの心を育てるのに大変役立ちます。コロナ禍でも取り組みやすい読書活動がより広がっていくことを願っています。

「自ら学ぶ子」 ～子どもたちの活躍を紹介します～

子ども県展 受賞おめでとうございます。更なる活躍を願っています。

<特選>

絵画の部 1年 中島 昊 小4 松本 大空

版画の部 1年 川井めい

<入選>

16名(絵画9名、版画7名)



